

協生

第七号
平成29年9月

～発行～
高取町二意見番
高取町松山667
著者 中西宏次
電話 0744-52-5050

による交流人口を増やすため、伝統的な漢方と最先端の医療を融合させた特色のある医学・医療の拠点づくりを目指していきます。

そのため、計画期間を平成二十九年度までに変更し、地図訂正の作業を開始しましたが、関係者の一部に地図訂正にご協力頂けない方があります。

植村町長三期目に向け
決意表明

昨年の高取町長選の公約にも上つた高取町の二つの政策「壺阪山駅前開発」「最先端ガン医療施設誘致」について、現在の状況について、意見番では、現在の状況や今後の動向などを含めて、複数回質問状を提出しています。

しかしながら、壺阪山駅前整備について、観光の町を目指す本町にとっては必要不可欠の事業であると認識しており、まず地籍の混迷地の解消に向けて法的手段も視野に入れながら進めていき、その進捗状況に

平成二十八年十月の質問と回答

いと考えております。

平成二十九年六月
（質問）

(質問) 〔せ早ば生目する最元端ブノエヒ〕

ます。今後も慎重に検討、準備を

いと考えております。
事業は停滞しているが、必ず実現
させる方向で、不退転の決意を持つ
て臨んでいます。

「高取町の将来を見据えた政策」のひとつである壺阪山駅前整備について、いっこうに動きが見られず停滞しているようになりますが、現行の進捗状況をお知らせ下さい。

(質問)
「世界が注目する最先端ガン医療施設を民間主導で高取町に誘致し、健康・医療・環境・観光等を柱に、高取町と民間・県・奈良県立医科大学

ます。今後も慎重に検討、準備を行つたうえで、平成三十七年頃の開業を目指しています。去る五月十九日に和泉内閣総理大臣補佐官と大坪内閣官房参事官が来町

(回答) 關係者の話によると、「一部地権者による反対で前に進まない」と聞いておりますが事実でしょうか。今後裁判も含めどのようなお考えをお持ちでしょうか。また、時期的な目安もご回答願います。

取町と民間・県・奈良県立医科大学を核とした産官学の連携を進める」と町長は公約しましたが、現在の進捗状況をお知らせください。

(回答) 壱阪山駅周辺整備については、平成二十四年度に協議会を設立して基本構想案を策定し、平成二十五年度から二十六年度にかけて、平成二十八年度までを事業期間とする基本計画を策定しました。

見学・会合にてどのような話しが挙げられたのか、今後の時期的な目安をご回答願います。

村長及び県立医科大学の学長との意見交換を行いました。総理大臣補佐官からは、三市町村と県立医科大学が連携して進めていけば、このディカルツーリズムは実現できると、期待を込めたコメントをいただきました。

平成二十六年度には用地の買収を行なうべく、地籍混亂地の解消に向けて関係者と交渉を重ねましたが、一部地権者において地囲の訂正に対し承諾を得ることができず現在に至つて

す。是非、早期の実現を期待いたします。

業用地の購入のためには、まず地図の訂正が必要であることが判明しました。

者に来ていただき方法の検討などを実行つておられ、民間による施設の建設及び運営、県立医科大学放射線科のキャンパス誘致と合わせ、産官学一体での取り組みとなるよう進めてい

も質問を通して、政策の進捗や意見を発信していきたいと考えております。



